
本荘由利小学校陸上大会
明日６月７日（土）、水林競技場において、第７８回本荘由利小学校陸上競技大会が開

かれます。運動会明けに陸上部が発足し、これまで一生懸命練習を重ねてきました。明日

は、選手１８名、マネージャー３名の合わせて２１人の子どもたちが参加します。今日は、

その子どもたちへの激励会を行い、全校の熱い応援の気持ちを伝えました。競技に出場す

る選手の皆さんには、自己目標の達成となるよう活躍を期待しています。

明日参加する選手と種目は次の通りです。

西目っ子の活躍

【西目シーガルズJr.野球スポーツ少年団】

６年 ◎平尾 ◇◇

６年 〇齋藤 ◇◇ ６年 〇佐々木◇◇

６年 伊藤 ◇◇ ６年 佐藤 ◇◇

６年 本藤 ◇◇ ６年 三浦 ◇◇

４年 伊藤 ◇◇ ４年 齋藤 ◇

４年 佐々木◇◇ ４年 佐藤 ◇◇

「高窓宮杯第45回全日本学童軟式野会 ３年 伊藤 ◇◇ ３年 小松 ◇◇

本荘由利地区大会」 ３年 齋藤 ◇◇ ３年 佐々木◇◇

成績 優勝

☆地区大会優勝により、6月21日から行われる全県大会に出場します。

西目シーガルズＪｒ．野球スポーツ少年団の皆さんの活躍を期待しています！

学校教育目標 「ふるさとに学び、主体的にたくましく生きる子どもの育成」
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〈西目小学校陸上部 参加選手種目等一覧〉

６松 伊藤 ◇◇☆ ６年男子100ｍ ６松 木村 ◇◇ 女子コンバインドＢ（ボール投げ・走幅跳）

６松 齋藤 ◇◇☆ 男子コンバインドＢ（ボール投げ・走幅跳） ６松 小松 ◇◇ 女子コンバインドＢ（ボール投げ・走幅跳）

６松 平尾 ◇◇☆ ６年男子100ｍ ６松 佐々木◇◇ ☆ 女子８00ｍ

６竹 本藤 ◇◇ 男子コンバインドＢ（ボール投げ・走幅跳） ６松 佐々木◇◇ 女子走幅跳

５竹 児玉 ◇◇ 男子１０００ｍ ６松 佐藤 ◇◇ ６年女子100ｍ

４松 佐々木◇◇ ４年男子100ｍ ６竹 池田 ◇◇ ジャベリックボール投げ

６竹 今野 ◇◇ ☆ 女子コンバインドＡ（80mH・走高跳）

６竹 齋藤◇◇◇ ６年女子100ｍ

☆ 混合４００ｍリレーにも出場 ６竹 渋谷◇◇◇ 女子８00ｍ

６竹 六郷 ◇◇ ☆ 女子コンバインドＡ（80mH・走高跳）

４松 佐々木◇◇ ４年女子100ｍ

４松 佐藤 ◇◇ ４年女子100ｍ

マネージャー ６竹 木村◇◇◇ ４松 齋藤 ◇ ４松 佐藤 ◇◇
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授業研究会（教科等訪問）
６月３日（火）、中央教育事務所及び由利出張所から2名の指導主事をお迎えし、２年

松組の国語、４年松組の体育の授業研究会を行いました。

２年松組は、「スイミー～

お話を読み、すきなところ

をつたえよう～」の学習で

した。自分で選んだ場面を

自分に合ったスピードで、

読み取りをしていきました。

前の時間までの自分や友達の考えを参考にしたり、友達との対話からヒントを得たりしな

がら、自分なりの言葉で読み取ったことを最後まで集中して書き留める姿が見られました。

４年松組は、「みんなでト

ライ！タグラグビー～ゴール

型ゲーム～」の学習でした。

これまでの練習や対戦をふま

え、動画資料や作戦ボードを

活用しながら、チームで作戦

を考えました。扱いにくいラグビー型ボールに苦戦する場面もありましたが、役割や作戦

を意識しながら、どの子どもも生き生きと運動する姿が見られました。

この他の学級も、短時間ではありましたが、指導主事の先生方か

ら授業を見ていただきました。どの学級も、学習意欲の高さや友達

と学び会う姿が見られ、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

午後からの協議会では、先生方が

熱心な話合いをしました。子どもた

ちの力をさらに伸ばせるように、今

後も研修に励んでいきます。

○潟端の阿部さんより、ご自分で育てているお花をいただきました。（右写真）

西目小の玄関で、来校者の皆さんを華やかにお出迎えしています！

○クマの出没により、ご家庭の皆様には子どもたちの送迎に対してたくさんのご

協力をいただき、感謝いたします。子どもたちの安全のために、今後も様々な

ご協力をお願いすることと思いますが、どうぞよろしくお願いします。



陸上部キャプテンからの意気込みです！

今年のチームは、たがいに声をかけ合い 今まで練習してきた成果をはっきして、

チャレンジのできるチームです。記録がの 自分の記録を一秒でもこせるようにがん

びなやむこともありました。しかし、休み ばります。支えてくれた人への感謝を忘

時間にも走ったりして頑張ってきました。 れず、一走入魂の気持ちで走り抜きます。

チャレンジ精神を忘れず、大会を楽しみ 応援よろしくお願いします。

たいと思います。 ６年 六郷 ◇◇

６年 齋藤 ◇◇


